



ARCHIVO

93/675

Palacio de La Moneda,  
Santiago, Diciembre 14 de 1993.

Señor  
Carlos López Dawson  
Secretario General  
Comisión de Derechos Humanos  
Presente

Estimado señor López:

Le agradezco su invitación a asistir a la celebración del Día Nacional de los Derechos Humanos y del Cuadragésimo Quinto Aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

Inicialmente había comprometido mi asistencia a este acto, tal como lo he hecho en otros años. El tema de los derechos humanos ha sido una de mis principales preocupaciones durante este gobierno. Establecimos la verdad a través de la tarea cumplida por la Comisión de Verdad y Reconciliación. Hemos buscado la justicia por todos los medios a nuestro alcance y hemos procurado establecer las bases para difundir en nuestro país una verdadera cultura de los derechos humanos que asegure el pleno respeto a la vida y a la integridad de las personas. Por ello habría sido grato para mí compartir nuevamente con ustedes, sobre todo cuando se aproxima el fin de mi gobierno. Lamentablemente, otra actividad de gobierno me impedirá hacerlo, por lo que le ruego excusarme.

Aprovecho la ocasión para enviar a usted, a los miembros de la Comisión de Derechos Humanos y a todos los asistentes, un cordial saludo y mis mejores deseos de éxito.

Atentamente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR